

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Jugendhilfeausschusses am 03.02.2010

- 25 Anregung bzgl. eines gemeinsamen Gespräches zwischen dem Jugendhilfeausschuss und den Schülervvertretungen aller Schulen der Stadt Erftstadt (366/2009)

Das Jugendamt nimmt nach den Sommerferien Kontakt mit den dann neu gewählten Schülervvertretungen auf um zu erfragen, ob der Wunsch dieser und anderer Jugendlicher nach einer irgendwie gearteten Mitwirkung an der Politik in Erftstadt besteht und wie diese organisiert werden könnte. Daraufhin informiert das Jugendamt den Jugendhilfeausschuss über die Resonanz.

10 Ja-Stimme(n), 5 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)